

BOSSMAN

Panen Bawang Merah Varietas Ubi Lancor 16,8 Ton/Hektar, Bupati Samosir Ucapkan Terimakasih Kepada Kementan RI

Karmel - SAMOSIR.BOSSMAN.CO.ID

Jun 30, 2023 - 21:07



SAMOSIR-Bantuan bibit bawang merah varietas ubi Lancor dari Kementerian Pertanian Republik Indonesia (Kementan-RI) membuahkan hasil yang memuaskan dengan mencapai 16,8 ton/ hektar dari sebelumnya hanya berada diatas produksi secara nasional disekitar 12 ton/ hektar

Demikian disampaikan Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST usai melakukan panen bawang merah varietas ubi Lancor bersama Kelompok Tani Maju di Desa Aek Sipitudai Kecamatan Sianjur Mulamula, Kabupaten Samosir, Jumat 30 Juni 2023

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST dalam keterangan tertulisnya

menjelaskan, bahwa panen bawang merah varietas ubi Lancor milik kelompok tani maju yang merupakan bibit bantuan dari Kementerian Pertanian Republik Indonesia (Kementan-RI) membuahkan hasil yang memuaskan.

Atas nama Pemerintah Kabupaten Samosir, Bupati Samosir mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Menteri Pertanian RI telah memberikan perhatiannya dengan memberikan bantuan bibit bawang merah kepada petani,"ucap Vandiko Timotius Gultom

Vandiko Timotius Gultom juga menyampaikan sebelumnya, produksi bawang merah yang dulunya redup, namum kini sudah mulai dilirik sejumlah Kabupaten dan Kota yang ada di Sumatera Utara dengan meminta kebutuhan bawang merahnya disuplai dari Kabupaten Samosir.

Untuk itu, Komoditi ini harus dipertahankan dan kejayaan Kabupaten Samosir sebagai penghasil bawang merah juga harus kita kembalikan. Mudah-mudahan hasil yang memuaskan ini dapat dicontoh daerah lain," ungkap Vandiko.

Lebih lanjut disampaikan, sebagai Kawasan Strategis Pariwisata Nasional Danau Toba, sektor pertanian di Samosir cukup menarik dan mendapat perhatian dari pemerintah pusat dengan terbentuknya Kawasan Pertanian Terpadu (KPT) di kawasan Tele.

"Dari hasil data pertanian tahun lalu, pertanian bawang merah di Kabupaten Samosir surplus, pertanian di Samosir sudah on the track,"ujar Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST usai panen bawang merah di Desa Aek Sipitudai

Bupati Samosir juga menghimbau agar petani bekerja keras, menjadikan bantuan yang diberikan pemerintah menjadi berkat dalam peningkatan perekonomian dan mari bekerjasama dan terus belajar serta tidak membatasi diri dengan ilmu baru dibidang pertanian.

Sementara Plt. Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Tumiur Gultom dalam kesempatan itu menyampaikan, hasil produksi bawang merah di Kabupaten Samosir mencapai 16,8 ton/hektar dan ada yang sampai 17 ton/hektar dan berada diatas produksi nasional.

Ketua Kelompok Tani Maju, Sangap Limbong dalam kesempatan itu juga mengucapkan terima kasih atas perhatian Pemerintah Kabupaten Samosir kepada para petani dan berharap pemerintah terus memberikan perhatian kepada kelompok tani terkhusus di Kecamatan Sianjur Mulamula. (karmel,rel)